



校内ゼミは、堀越高校の特徴の一つです。毎年、教員が趣向を凝らしたゼミを開講します。勉強系、スポーツ系、音楽系、趣味系、その他。生徒たちは、自分の興味あるゼミを選択してクラスや学年を超えて交流の場を広げています。



ストレッチゼミは、参加者1名。先生とマンツーマンで活動しています。これも校内ゼミならでは。毎週1時間、私のために先生は時間を作ってくれます。カラダは柔らかくなり、軽快です。今後は英検・数研・漢検にも挑戦したいと思います。

細かな作業をすることが好きなのでペーパークラフトゼミに参加しました。実は、ゼミの先生は、堀越高校で母を教えた先生。母娘2代でお世話になっています。料理も好きでハンドメイド同好会にも参加、将来はパティシエになることが夢です。

一つの答えを導き出す数学が好きで、数研ゼミに参加しました。問題と向き合い、苦労して回答にたどり着いたときはスカッとなります。将来は、パソコンや経済を学び、不動産経営に携わることが夢です。

目立ちたがり屋の私は演劇ゼミ。発表会ではヒロインを演じました。週に1回、1時間では物足りないので音楽研究同好会への入部を決めました。やりたいことがたくさんありますが、全てにチャレンジしていきたいと思います。

